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O Flamengo se-
gue em busca 
de reforços para 
a temporada e 
pode acertar nos 
próximos dias a 

chegada do atacante Pedro. O 
jogador de 22 anos, que está 
na Fiorentina, recebeu uma 
proposta de empréstimo dos 
rubro-negros e já é esperado 
no Rio de Janeiro.

Pedro é um desejo antigo 
do Flamengo. Cria das cate-
gorias de base do Fluminense, 

o atacante quase foi contra-
tado no meio de 2019 pelos 
rubro-negros. No entanto, a 
repercussão negativa fez o 
então presidente tricolor Pe-
dro Abad recusar a proposta.

O atacante não vem ten-
do muitas oportunidades na 
Fiorentina e é alvo de Grêmio 
e Porto, que podem interferir 
na negociação com o Flamen-
go. Mesmo assim, o clima é de 
confiança entre os dirigentes 
rubro-negros.

Um representante de Pe-

dro vai viajar para a Itália para 
tentar a liberação do atacante 
para o Flamengo. Caso acerte 
com o jogador, os rubro-ne-
gros vão ficar mais tranquilos 
quanto a ausência de Gabi-
gol, que ainda não acertou a 
renovação de contrato com 
o clube.

Gabigol – O Flamengo está 
próximo de anunciar a per-
manência de Gabigol. Ao 
menos é o que indica o jornal 
Corriere dello Sport, da Itália. 

Segundo o periódico, o Rei 
da América aceitou reduzir o 
salário pedido inicialmente.

Em um primeiro momen-
to, Gabriel Barbosa queria 
R$ 25 milhões anuais para 
vestir o manto rubro-negro 
em 2020. No entanto, com o 
intuito de simplificar a ne-
gociação, o atacante acordou 
em receber R$ 18 milhões 
por ano.

Depois de uma passagem 
frustrada na Europa, Gabigol 
já expressou o seu desejo de 

voltar ao Velho Continente. E 
existem interessados. Segun-
do a imprensa inglesa, West 
Ham e Chelsea estão monito-
rando a situação do atacante.

Porém, a Inter de Milão, 
detentora da maioria dos di-
reitos econômicos do atleta 
de 23 anos, está interessada 
na contratação de Arturo Vi-
dal e, por conta disso, pode 
aceitar a proposta que o Fla-
mengo teria feito em agosto 
de 2019, no valor de R$ 72 
milhões.

Novela Michael - A busca do 
Flamengo pela contratação 
de Michael, revelação do 
Goiás no último Brasileirão, 
segue indefinida. A dificul-
dade do Rubro-Negro em 
contar com o atleta seria 
uma diferença de valores 
pequena. O Flamengo, que 
ofereceu 7,5 m i l hões de 
euros, ter ia que elevar a 
proposta para 8 milhões (R$ 
36,1 milhões) para chegar 
ao valor desejado pelo Es-
meraldino.

Rubro-Negro sonha em contar 
com os dois jogadores em 2020

Fla perto 
de acertar 
com Pedro 
e Gabigol

Divulgação/Fiorentina

Desejo antigo do Clube de Regatas Flamengo, o atacante Pedro, ex-atleta do Fluminense, pode estar próximo de fechar com o time da Gávea para a temporada

Caras novas chegam para 
reforçar o time de Valentim

O  B o t a f o g o 
a p r e s e n t o u 
mais dois re-
forços na quin-
ta-feira, no se-
gundo dia de 

treinos do elenco comandado 
pelo técnico Alberto Valen-
tim. O zagueiro Ruan Renato e 
o lateral esquerdo Guilherme 
Santos chegam para ocupar 
espaços em dois setores ca-
rentes do grupo alvinegro.

Ruan Renato estava no Fi-
gueirense e chega para suprir 
a saída de Gabriel, que voltou 
ao Atlético-MG. O zagueiro 
exaltou a chegada ao time de 
general Severiano e sabe da 
responsabilidade de substi-
tuir o antigo titular.

“Fico feliz por estar no Bo-
tafogo e voltar a jogar a Série 
A. Não vim para substituir 
o Gabriel, mas já tinha esse 
projeto independentemente 
da permanência dele. Meu 
objetivo é conquistar o espa-
ço e a torcida, como ele fez. 
A disputa será boa e quem 
ganha é o Botafogo” disse.

O defensor destacou a 
grandeza do Glorioso e falou 
na conquista de títulos.

“O Botafogo é um gigante 

do futebol. Já conhecia muito 
bem e tive boas informações 
a respeito. Quem jogou aqui 
falou super bem, que a gente 
possa reascender a torcida e 
conquistar títulos” declarou.

Já Guilherme Santos co-
nhece o Rio, pois subiu para 
os profissionais no Vasco. 
Após uma série de passagens 
sem sucesso, o jogador es-
pera dar a volta por cima no 
Glorioso.

“Me perdi um pouco na 
carreira. Quando falo de di-
ferença, falo que chego pro-
fissionalmente pronto para 
vestir a camisa do Botafogo, 
que não é para qualquer um. 
A primeira vez que chego 
preparado para ser um pro-
fissional de verdade e crescer, 
esquecendo tudo o que ficou 
pra trás. Acredito que vivo 
nova vida e novos sonhos, 
um deles é voltar à Série A e 

vestir a camisa do Botafogo” 
comentou.

O lateral admitiu o nervo-
sismo por assumir a camisa 
de um dos maiores ídolos 
do clube, o lendário Nilton 
Santos.

“Bate o frio na barriga, 
sim, por vestir a camisa de 
Nilton Santos, ídolo do Bota-
fogo. Vou procurar honrar o 
clube e o nome dele. Fazer um 
trabalho bem feito” destacou.

Ruan Renato e Guilherme 
Santos trabalharam pela 
pr i mei ra vez em ca mpo 
sob o comando de Alberto 
Valentim, nesta quinta-fei-
ra. Os jogadores permane-
cem no Rio de Janeiro até 
o domingo, quando viajam 
para o Espírito Santo, onde 
realizam a outra parte da 
pré-temporada.

Ruan Renato e Guilherme Santos foram apresentados nesta quinta pelo Botafogo
Vitor Silva/Botafogo

Após vestirem a camisa alvinegra, novidades treinaram com o restante do elenco

Abel Braga admite dificuldade 
do Vasco em contratar atletas

O elenco do Vasco 
trabalhou nesta 
quinta-feira no 
CT do clube, no 
Rio. Enquanto os 
jogadores estive-
ram em campo, 

o técnico Abel Braga falou com 
a imprensa, e admitiu que os 
cruzmaltinos vêm tendo difi-
culdade em contratar reforços.

Abel Braga só citou o lateral 
esquerdo Uendel, que estava no 
Internacional, ao exemplificar 
as dificuldades na busca por 
reforços.

“O Uendel foi o primeiro 
a ser tentado. Nada de não vir 
para o Rio. Não quis vir para o 
Vasco. Temos encontrado difi-

culdade, mas não vamos fugir 
daquilo que a gente imagina 
que o jogador do Vasco precisa 
para cair nas graças da torcida. 
Margem de erro pequena” 
disse.

O comandante também 
falou de outros jogadores para 
os quais ligou. Um deles foi o 
volante Michel, ex-Grêmio, que 
foi para o Fortaleza.

“Isso me chateou. Liguei 
para três. Um eu cheguei atra-
sado, já tinha falado com outro 
clube. Não disse que tinha 
dado a palavra. Mas acertou 
com outro dois dias depois. O 
outro a esposa não queria vir 
para o Rio. Queremos mais 
qualidade, mas besteira não 

vamos fazer” declarou.
Por fim, Abel Braga comen-

tou a situação de Guarín, que só 
vai conversar sobre renovação 
de contrato com o Vasco após 
o pagamento dos salários atra-
sados, assim como o zagueiro 
Dedé.

“Guarín é renovação com o 
clube. O clube tem diretrizes, 
padrão. Terminou o ano bem, 
a direção está vendo isso”.disse. 
O Jogador não se reapresentou 
com o elenco vascaíno

O Gigante da Colina vai 
realizar a pré-temporada no 
Rio, se preparando para o iní-
cio do Campeonato Carioca. A 
estreia dos cruzmaltinos será 
no dia 19 de janeiro, contra o 

Bangu, em São Januário.

Dedé - Apesar dos problemas 
para contratar, o Vasco ainda 
sonha em repatriar o ídolo 
Dedé. O zagueiro de 31 anos 
deixou o clube sete anos atrás, 
mas ainda é cultuado como 
mito em São Januário. “Ele é 
incrível, se transforma em dois, 
três dentro da área. Se ele vier 
será bem-vindo”, analisou Abel 
que foi treinador do zagueiro.

Apesar do sonho, ainda 
não há nada acertado com o 
Cruzeiro sobre a possibilidade 
de contar com o atleta para a 
próxima temporada, apesar da 
vontade do jogador de retornar 
ao Cruz-Maltino.

Cruz-Maltino quer reformular seu plantel para o início das competições

Fluminense confirma 
chegada de reforços

O elenco do 
F l u m i n e n s e 
já se reapre-
sentou e nesta 
quinta-feira, o 
clube oficiali-

zou as chegadas do volante 
Caio Paulista, do atacante 
Fellipe Cardoso, além da 
permanência do volante 
Yuri. Caio Paulista e Fellipe 
Cardoso chegam por em-
préstimo, enquanto Yuri fica 
em definitivo no Time das 
Laranjeiras.

Caio Paulista, de 21 anos, 
estava no Avaí e exaltou a 
chegada ao clube.

“É um momento muito 
importante para mim, estou 
bem motivado. Já joguei no 
Flu na base. Coloquei na 
minha cabeça que um dia eu 
iria voltar e esse dia chegou. 
É muito gratificante para 
mim. Que seja um ano de 
muitas conquistas e realiza-
ções” disse.

Fellipe Cardoso, também 
tem 21 anos, e disputou o 
último Campeonato Brasi-
leiro pelo Ceará. O atacante 
espera dar a volta por cima 
do Fluminense após uma 
temporada defendendo as 
cores do clube cearense.

“Estou muito feliz com 
essa oportunidade na minha 
carreira e espero correspon-
der todas as expectativas. 

Chego em um grande clube, 
com uma estrutura muito 
boa e tenho certeza que 
2020 será um ano ótimo 
para o Fluminense. Espero 
fazer parte disso e ajudar o 
time na conquista dos obje-
tivos. É um clube que já teve 
grandes jogadores da minha 
posição e isso me motiva 
ainda mais para chegar e 
realizar um bom trabalho. 
Vou me dedicar ao máximo 
e agora é fazer uma boa pré-
temporada” declarou.

Já Yuri foi um dos des-
taques do Fluminense na 
reta final do Campeonato 
Brasileiro e, após longa ne-
gociação, acertou sua per-
manência até o ano de 2022.

“Tive um ano muito bom 
no clube e fico muito feliz de 
permanecer por mais tem-
po. Agradeço ao Fluminense 
por acreditar em mim e pelo 
esforço para contar comigo. 
Espero conseguir retribuir 
toda essa confiança dentro 
de campo” falou.

O Fluminense deve con-
firmar nos próximos dias 
as contratações do lateral 
esquerdo Egídio e o volante 
Henrique, ex-jogadores do 
Cruzeiro. Ambos já treinam 
com o elenco. Outro que 
está próximo do acerto é 
o volante Hudson, do São 
Paulo.

Lucas Merçon/FFC

O volante Yuri teve permanência garantida pela diretoria do Tricolor

Ao passo que as especu-
lações voltam a colocar 
Neymar na mira do Barce-
lona, Andrés Iniesta depo-
sita suas fichas no brasi-
leiro. Segundo o espanhol, 
seu ex-companheiro é “um 
dos melhores atacantes 
da atualidade” e o retorno 
seria ideal para o clube 
catalão. 

Apesar de ter despis-

tado quando questionado 
a respeito da necessidade 
de contratá-lo, o lendário 
camiseta 8 do Barça voltou 
a exaltar o 10 do Paris Sain-
t-Germain.

“Ele seria uma ótima 
contratação para o Barce-
lona, outra coisa é se é ne-
cessário ou não. Para mim, 
ele é um dos melhores da 
atualidade”, comentou.

Iniesta aprova retorno de Neymar

Diretoria do 
Glorioso busca 
montar uma 
equipe competitiva 
para concorrer a 
títulos


